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罗宾逊 R44(雷鸟

II)直升机R44是一种快

速的、高性能的四座位直升机，不仅承袭了

二座位 Robinson R22 型直升机的高可靠

性、容易维修及低操作成本特色，更拥有较

大型直升机的高性能、舒适性、易操控性等

特点。罗宾逊R44四座位雷鸟直升机是世

界上销量最好的直升机，1996年投放市场，

迄今已生产销售了近3千架。

链接

首架民用应急直升机明年6月前抵肥
不做商用，将加强我省应急救援能力，未来可能停放骆岗机场

门票标准各景区“一言堂”

合肥酝酿“统一标准”
星报讯（记者 董艳芬） 儿童票如何

界定？老年游客又将享受何种门票优惠？

出门旅行前，市民总是很关心景区的门票

优惠政策。而在合肥各个景区，关于“老年

票”、“儿童票”的定义将会更加明晰，景区

的门票优惠政策也将“统一标准”。

记者从昨日召开的首届全国（合肥）景

区营销高峰论坛上了解到，合肥市包括庐

江、肥西、肥东、长丰在内的20多家A级旅

游景区正在酝酿门票的统一优惠政策。据

合肥市旅游行业协会相关负责人介绍，目

前，合肥有部分景区对省内、省外的老年人

所执行的优惠政策各有不同；各个景区之

间，针对“儿童票”的规定也不统一。 因

此，在游客的旅游咨询和投诉当中，关于门

票优惠政策问题涉及较多。

据了解，合肥市旅游部门正在对全市

景区售票和优惠情况进行统一摸底和统

计，并在昨日的论坛上征求各大景区的意

见、并将制订统一的优惠标准。但合肥景

区门票优惠政策要“统一”，仍尚需时日。

星报讯（记者 沈娟娟）“家电以旧换新

马上就要截止了，您之前在我们门店购买的

电脑已经来领过补贴了吗？”昨日，省城市民

苏女士接到了某电器卖场的“温馨提示”。

根据国家商务部等部门规定，家电以旧换新

政策将于2011年 12月31日到期，政策取消

后，消费者买家电将不再享受10%的补贴。

记者从省城市场上了解到，家电以旧

换新政策到期的消息不仅让厂家大“换新”

招，也有不少消费者抢着搭乘“末班车”，每

天以旧换新的家电数量相比平时翻了一番

左右。“政策快要到期，无论是厂家还是市

民们都抢最后一波。”省城一家电卖场王姓

经理告诉记者，目前一天办理以旧换新的

量在150台左右，在平时只有60～70台。

截至11月底，我省家电以旧换新累计销售

新家电近280万台，销售额为99亿元，回收旧

家电295万台，财政发放销售补贴8.15亿元。

采访中，一些业内人士表达了自己的

烦恼：政策取消后，旧家电怎么处理？“家

电都有使用寿命，不能以旧换新后，旧家

电估计会跟以前一样流入二手市场了。”

一家电卖场工作人员表示，以旧换新政策

出台之前，市民家中的旧家电多数以废品

卖给回收站，一旦政策取消，原本政策集

中拆解的旧家电就很可能跟以前一样成

为“电子垃圾”。虽然省城多数家电卖场

已获悉“家电以旧换新”政策即将结束，但

后期会不会出台类似的补贴措施或者回

收旧家电的政策，还有待进一步观察。

“以旧换新”月底“收官”市民搭末班车抢购
业内人士担忧：政策取消后，旧家电变电子垃圾该如何消化？

星报讯（记者 李皖婷） 2011年，合肥

工业大学获得“中国产学研合作促进奖”，

成为安徽省首家获此殊荣的单位，并连续

三 年 获 得“ 中 国 技 术 市 场 协 会 金 桥

奖”……被誉为“安徽工业脊梁”的合肥工

业大学，建校66年来，合肥工业大学在服

务行业的同时，积极为安徽省科学发展、全

面转型、加速崛起提供智力支撑。

2006年，合工大农产品生物化工教育

部工程研究中心成功研制世界第一个银杏

类单体天然药物，这也是安徽省多年来唯

一具有完全自主产权的一类中药新药“银

杏内酯B注射剂”，主要用于治疗脑梗塞。

该成果成为当年安徽科技十大新闻之一。

一大批自主创新成果直接在安徽开花

结果，它们生于安徽，也长于安徽，为安徽

的快速发展创造出实实在在的经济效益和

社会效益。

近三年，合肥工大在安徽新能源汽车

产业、光伏产业、节能环保汽车及关键零部

件产业等多个支柱产业的战略发展规划及

省内部分市/县、区域经济发展规划中立项

已达72项，真正成为了安徽社会经济发展

的“智囊团”、“思想库”。

“十二五”期间，合肥工大将紧紧围绕

安徽省战略性新兴产业，着力在新能源汽

车、智能电网、电子信息、公共安全、生物医

药、节能环保、光伏能源、新型显示技术等

方面，放大产业、科技、人才、改革“四大成

果”效应，更加积极主动地为行业和地方经

济建设服务，努力建设国际知名、特色鲜明

的创新型高水平大学，为安徽崛起作出新

的贡献。

让国产汽车和进口汽车一样安静舒适
合肥工业大学：科技创新助推安徽腾飞

记者昨日获悉记者昨日获悉，，20122012年年66月份之前月份之前，，合肥市将迎来第一架证照齐合肥市将迎来第一架证照齐

全全、、拥有飞行许可的民用应急直升飞机拥有飞行许可的民用应急直升飞机。。这架飞机为安徽省社会应这架飞机为安徽省社会应

急中心购买急中心购买，，型号为罗宾逊型号为罗宾逊 RR4444 雷鸟雷鸟 IIII 型型，，承担的主要任务包括应承担的主要任务包括应

急急、、救援救援、、配合警方行动等配合警方行动等。。目前目前，，这架飞机已经到这架飞机已经到

了天津港了天津港，，驾驶员培训也即将开驾驶员培训也即将开

展展。。 记者记者 王涛王涛

据安徽省社会应急中心主任陶刚介绍，

当前在处理社会应急事件时，很多情况都需

要抢时间，只依靠陆地交通越来越难以达到

目标。此外，依靠陆地交通处理应急事件

时，还容易受到路况的制约。因此，直升飞

机的使用，将有效加强社会应急救援能力。

早在2004年，安徽省社会应急中心

就动意购买直升飞机，但基于资金等方面

的原因，购买计划被搁置。今年下半年，该

中心再次启动购买计划，最终敲定购买计

划。经过性能、价格等方面的反复对比，该

中心与一家飞机销售代理公司达成协议，

购买一架罗宾逊R44雷鸟II型直升飞机，购

买飞机时，各种费用共计将达到700余万

元，每年的维护、使用费用接近200万元。

陶刚介绍，目前飞机已经到达天津

港，该中心近期将通过专业公司办理进口

手续和运营飞行手续。预计今年6月份之

前，飞机将投入使用。按照该中心的整体

计划，将一共购买3架直升飞机，其余2架

直升飞机的购买时间目前还无法确定。

明年6月之前，飞机投入使用

据了解，目前国内市场上用于商业活

动的直升飞机，价格十分昂贵。省社会应

急中心购买的这架飞机，将不用于商业用

途，只提供应急、救援等服务。如果服务

范围在合肥境内的话，估计每次使用价格

不会超过3000元。

此外，按政府要求抢险救援、配合警

方执行任务、救助特殊群体三类情况属于

免费使用范畴。

不做商业用途，三类情况免费

飞机买来之后怎么管？怎么用？谁

来开？停在哪？这一系列问题目前基本

都已解决，购买方已与合肥一家航空管理

公司达成代管飞行协议。飞机抵达合肥

后，将由该航空管理公司提供保养、维护，

同时提供飞行员。

与此同时，购买方也与骆岗机场进

行了初步协商，有可能停在骆岗机场。

由于该型号直升飞机为新机型，飞行员

还需要专门培训，培训时间为 3 个月。

近期，飞行员就将赶到专门的飞行培训

基地进行培训。

航空公司代管，可能停在机场

罗宾逊R44雷鸟II型
直升机档案

飞行重量：1090公斤

自重：635公斤

燃料重量：86公斤

辅助燃料：50公斤

乘客和行李：370公斤

机长：11.76米

机高：3.276米

旋翼半径：5.02米

尾桨半径：1.47米

机组人数：1～2人

客舱座位：3人

刘圩桥改建拦住淠河
月底“大水缸”恢复水源供给

星报讯（万志军 记者 王玉 实习生

惠平平） 因肥西县刘圩桥工程建设需要，

淠河总干渠刘圩段于 11月 10日开始截流

施工。考虑到合肥“大水缸”董铺水库的水

源供给，施工部门正在抢抓进度，确保冰雪

天气到来前，恢复对合肥大水缸董铺水库

的水源供给。据悉，淠河总干渠计划本月

底恢复通航。

记者在刘圩桥施工现场看到，干渠河

床中间的4根直径1.4米的桥墩已经浇筑结

束，施工人员正在拆除北侧的两根桥墩模

板，两岸的护坡工程已经开始施工，推土机

正在整理河床淤泥。施工监理负责人凌云

介绍：“淠河总干渠是合肥大水缸董铺水库

的重要补水渠道，合肥市公路局要求赶在

冰雪到来之前完成河床中间两个桥墩的施

工，确保干渠 12 月 31 日前恢复通航。预

计，20日开始进行大桥上部的盖梁施工，

明年10月竣工。”

高新区创新担保方式
26亿担保贷款助推动漫产业

星报讯（程功 王懋 王涛） 记者昨日

从合肥高新区管委会了解到，高新区担保

机构通过担保方式创新、降低保费等方

式，引导和鼓励企业拓展贷款融资方式解

决园区动漫企业融资瓶颈。自成立以来，

为 230 余家中小型企业累计提供 26 亿元

融资担保贷款，有效推动动漫文化及相关

产业的发展。

日前，高新区内一家动漫企业遇到融

资困难。高新区管委会得知后，立即成立

项目评审小组来到企业了解情况。高新区

担保机构在对企业运营情况评审后，几天

内就为该公司批下了贷款担保并开通绿色

服务通道，为该企业进一步发展壮大送来

了“及时雨”。

截至今年12月份，高新担保机构已累

计服务230余家中小科技型企业，提供了

26亿元融资担保贷款，积极撬动了银行信

贷资金投入到创新发展的第一线。


